

Concours photos : le palmarès annoncé

Dans le cadre des 500 ans du clocher, le comité d'organisation des festivités a organisé un concours photos sur le thème "L'église sous toutes ses formes". Il a réuni 20 photographes amateurs, dont huit Hallennois, qui ont présenté 85 clichés. Après délibération, le jury, composé de représentants de la paroisse Saint-Marc, de l'association pour la restauration et la sauvegarde de l'église et de la municipalité, a établi le palmarès. Un choix qui a été difficile de par la diversité des prises de vue de l'église Saint-Vaast. Les prix ont été remis le 7 septembre, lors du vernissage de l'exposition qui se tient en mairie jusqu'au 12 octobre : 1^{er} prix pour Dominique Moretto (Emmerin) qui remporte un bon d'achat de 100 € au caveau Sainte-Catherine, 2^{ème} prix pour Jeanine Boidin (Hallennes) qui remporte une carte cadeau beauté chez "En Corps Zen" et 3^{ème} prix pour Jean-Marc Verleene (Haubourdin) qui remporte un repas pour deux personnes au restaurant "La côte royale".



Jean-Marc Verleene, Dominique Moretto et Jeanine Boidin devant leur photo.



1^{er} prix au milieu, le 2^{ème} prix à gauche et le 3^{ème} prix à droite.



Le maire, André Pau, a salué l'équipe d'organisation des festivités et les lauréats.



L'exposition est à voir dans le hall de la mairie jusqu'au 12 octobre. Elle est accompagnée de plans historiques de l'église et d'une revue de presse.